

ñoz fuera, de cabeza. Es el propio Muñoz quien chuta fuerte en la siguiente jugada, desviando el portero la pelota a corner. A los 23 m. Dani empalma un tiro formidable que, muy bien colocado, detiene el portero. Cuatro m. más tarde, anotamos un pase de Segura al extremo izquierdo, que éste remate rozando el poste. A los 32 m. reacciona el Palamós en busca del desempate. Poco después es sancionada una falta cometida contra Dani por Nuñez, sin consecuencias.

Tres minutos antes de finalizar el partido, en una internada de la delantera palamosense, se arma un barullo ante la puerta del Guixols, que aprovecha Segura para entrar la pelota con el puño, señalando el árbitro la falta y lesionándose Pujals al mismo tiempo, de consideración, teniendo que ser sacado del campo.

Y sin más incidencias, dignas de mención, así termina el partido, repartiéndose ambos contendientes los dos puntos en litigio.

Por lo que se ve, fallaron todas las opiniones. Dando algunas vueltas por Palamós, encontramos a un conocido palamosense, «hinch» muy chistoso por más señas, que bajo promesa de mantenerlo en el anónimo nos dijo:

El pronóstico del cobrador fué el más abultado, pero tengan en cuenta que los del oficio cobrar están acostumbrados a contar largo.

—...y el pronóstico falló...

—Porque los del Palamós no iban a la pelota, ni dirigidos por radar

... Porque el Guixols llevaba por «melsa» un taxímetro.

... Y porque medio equipo del Guixols hizo juego de «circunvalación» a Segura.

Eso fué todo cuanto vimos y oímos.

### EN OTROS CAMPOS

El Gavá, a pesar de su victoria, no tuvo en el Fuerte Pio muy fácil enemigo, a pesar de la ventaja de su terreno. A las órdenes de Bordas, comienza el partido, con tiempo lluvioso, para luego arreciar en aguacero que convierte el campo en un verdadero barrizal. En la primera parte el Fuer-

te Pio, sin mucha suerte, pierde tres magníficas ocasiones de marcar, por dos chuts que devuelve el larguero y por un fallo de Pueyo al entrarse solo ante el portero. A los 25 m. el Gavá consigue su primer tanto aprovechando un barullo ante puerta. En la segunda el barro dificulta enormemente el juego, consiguiendo los propietarios su segundo tanto en una refriega en la que López no ha salido muy bien parado. Fueron expulsados Solano y Jacas por agresión mutua.

El Iberia, muy valiente y brigador, venció por la mínima al San Celoni que no consiguió, a pesar de sus esfuerzos, frenar el ímpetu de su adversario.

El resultado estridente lo dió el Samboyano con los ocho tantos encajados al San Sadurní, sin que éste lograra ni tan solo inaugurar el marcador.

Pueblo Seco venció igualmente por la mínima al Inglés, no traduciendo quizá el marcador todo cuanto sucedió en el terreno.

El Argentoná, a pesar de la ventaja que presupone la lucha en su feudo, sucumbió ante el Mollet que tuvo buena tarde;

El Gracia fué vencido a domicilio por el Blanes que, ni decir cabe, se mostró muy superior a su adversario. La inclemencia del tiempo deslució igualmente el partido, terminando la primera parte con el resultado de 1 a 0 favorable a los visitantes. En la segunda, consiguen su segundo tanto y poco antes de finalizar el partido, el Gracia logra su único gol.

#### El E. y D. Guixols vence al D. D. Pontense

Jornada la del domingo de verdadera satisfacción para los aficionados locales, puesto que mientras el Guixols conseguía un punto en Palamós, los de Educación y Descanso vencían en su feudo al C. D. Pontense por 4 tantos a 1.

El Pontense está actualmente en segundo lugar de su grupo, siendo su clasificación la siguiente: Figueras 12 puntos, E y D Guixols 11, (con un partido menos), Vergés 10, Pontense 9, Pontós 6, (con un partido menos) y La Bisbal 4. Como se puede observar no puede ser más satisfactoria la

clasificación que tiene el novel equipo del Hogar del Productor y aún debe tenerse en cuenta que el partido que tiene pendiente el equipo local debe jugarse en ésta y frente al Pontós. De no perder los dos partidos que faltan, será proclamado campeón de su grupo. El desplazamiento que le queda es el de La Bisbal, que con un poco de coraje se puede y se debe ganar.

Una buena actuación del equipo local, fué todo lo que ocurrió la tarde del domingo en el campo de la carretera de Palamós, con muy poca concurrencia.

Desde el principio ya se apuntaron los locales la victoria, terminando el primer tiempo con el resultado de 3 0, obtenidos por Riera y Campos (2). Después del descanso, se observaron las mismas características que las del primer tiempo, marcándose un tanto por bando, el local obra de Oliva.

Defendieron brillantemente al E. D. Guixols.

Isern - Prat - Conchillo, - Canal - Tauler - Serra, - Riera - Gisbert - Campos - Oliva - Tauset,

### Anuncios económicos

FALTA delantero centro que sepa chutar a gol. Inútil presentarse sin buenas referencias. Peso mínimo 90 kilos.

ALQUILO «rubia» a equipo de fútbol que, con sus victorias quiera prestigiarla de nuevo.

CASARIA con jugador fútbol que me ofreciera una renta segura. No importa «facha» si tiene buena «ficha».

NUEVO modelo de máquina para coger puntos. Darán razón en Pueblo Seco.

ADMITIREMOS socio industrial, de reconocida experiencia, que sepa fabricar goles sintéticos. Escribid, indicando pretensiones a C. F. Gracia.

NO MAS GALVOS, usando Colonia Zarra.

Vendemos pitos especiales, para señalar toda clase de penaltys.

NO LEA CHUT..... sin comprarlo.

PROXIMO NUMERO extensa reseña del Blanes - Palamós y La Bisbal - Olot.

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

<p><b>ATLANTIDA</b>                  Gestoria Administrativa                  Colegiada</p>
<p><b>Simón ARARÁ</b>                  ESPARTERIA                  Y MUEBLES</p>

<p><b>Transportes J. VIDAL</b>                  Carga y Encargos para Barcelona</p>
<p><b>Hotel MARINA</b>                  BAR</p>

<p><b>GARAGE CENTRAL</b></p>
<p><b>Barbería</b>  <b>BASART</b></p>